

UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN ANTONIO ABAD DEL CUSCO

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD

ESCUELA PROFESIONAL DE ENFERMERIA



TESIS

“AUTOPERCEPCIÓN DEL LOGRO DE COMPETENCIAS GENÉRICAS Y
ESPECIFICAS TUNING POR INTERNOS DE LA ESCUELA PROFESIONAL DE
ENFERMERÍA DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN ANTONIO ABAD DEL
CUSCO – 2020”

Presentado por:

Bach. VALENCIAS CALLAHUI ESTEFANI

Bach. ZEGARRA CORIMANYA LILIBETH MARIA

Para optar al Título Profesional de:

LICENCIADA EN ENFERMERIA

Asesora:

DRA. SARA BATALLANOS NEME

CUSCO – PERÚ

2021

RESUMEN

En el trabajo de investigación titulado “AUTOPERCEPCIÓN DEL LOGRO DE COMPETENCIAS GENÉRICAS Y ESPECIFICAS TUNING POR INTERNOS DE LA ESCUELA PROFESIONAL DE ENFERMERÍA DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN ANTONIO ABAD DEL CUSCO – 2020” tuvo como:

Objetivo: Determinar la autopercepción del logro de competencias genéricas y específicas Tuning de los internos de la Escuela Profesional de Enfermería de la Universidad Nacional de San Antonio Abad del Cusco – 2020.

Materiales y Métodos: Estudio de tipo descriptivo, transversal y cuantitativo con una población de 41 internos de enfermería del internado clínico y rural. Se utilizó un cuestionario virtual en formato Likert validado por juicio de expertos, con una confiabilidad mediante el coeficiente de Alfa de Cronbach de 0.97. Los datos fueron procesados en el programa SPSS V. 25.

Resultados: El 63.4% de los internos tienen entre 20 y 25 años, el 100% son féminas; el 68.3% de los internos realizaron el internado clínico y el 34.1% el internado rural. Las competencias genéricas: “Habilidad para trabajar en contextos internacionales” es autopercebida En Proceso (\bar{x} =3.17) y “Compromiso con su medio socio cultural” como Logro Esperado (\bar{x} =4.2). En cuanto a las específicas: “Gestión de proyectos de investigación” es autopercebida En Proceso (\bar{x} =3.29) y “Respeto por los derechos humanos” autopercebida como Logro Esperado (\bar{x} =4.12). Asimismo, las competencias que son autopercebidos como Logro Destacado son “Compromiso con su medio socio-cultural” (\bar{x} =4.20), “Respeto por los derechos humanos” (\bar{x} =4.12), “Conocimientos sobre el área de estudio y su profesión” (\bar{x} =4.00) y “Principios de Bioseguridad” (\bar{x} =4.00).

Conclusiones: Los internos de enfermería autoperciben el logro de sus competencias genéricas como Logro Esperado en 49.86% (\bar{x} =3.76) y específicas como Logro Esperado en 46.97% (\bar{x} =3.68).

Palabras Clave: Autopercepción, Tuning, Enfermería, Competencias e Internos